

Pressemitteilung

Evangelischer Familienverband feiert 20jähriges Jubiläum.

Sprachrohr-Netzwerk-Plattform: Für Familien in Sachsen.

Dresden, 29. Juni 2013. Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen -Landesarbeitskreis Sachsen e.V. (eaf Sachsen e.V.) wird am Mittwoch, 3. Juli 2013, ab

10.00 Uhr in Dresden ihr 20jähriges Jubiläum feiern.

Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen – Landesarbeitskreis Sachsen e.V. setzt sich als familienpolitischer Dachverband der Evangelischen Landeskirche für Familien auf den Verantwortungsebenen in Politik und Kirche ein. Die Arbeit der eaf -Sachsen soll Familien in Sachsen stärken und eine familiengerechte Gestaltung von Politik,

Gesellschaft und Kirche erreichen.

Kurz, sie bezeichnet sich als Sprachrohr-Netzwerk-Plattform: Für Familien in Sachsen.

"Als Festredner können wir den Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Sachsens, Jochen Bohl, und die Präsidentin der eaf Bund, Christel Riemann-Hanewinckel,

begrüßen", so Eva Brackelmann, Geschäftsführerin der eaf Sachsen.

Vor dem Hintergrund der Veröffentlichung der jüngsten Orientierungshilfe des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland ,Zwischen Autonomie und Angewiesenheit - Familie als verlässliche Gemeinschaft stärken' soll aus verschiedenen Perspektiven einen Rückblick

auf die Familienbilder gewagt werden.

"Nach vorne blicken ist uns wichtig, deshalb werden auch Fragen nach den Rahmenbedingungen für ein gutes Leben für Familien gestellt", erläutert Brackelmann, "als weitere Gäste haben Alexander Krauß, Familienpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, sowie Christiane Lammert, Vorsitzende der eaf Sachsen und Friedhelm

Fürst von der Diakonie Sachsens zugesagt."

Die Veranstaltung ist für Medien offen.

Wir freuen uns über eine Anmeldung unter info@eaf-sachsen.de und natürlich über eine

Berichterstattung.

Im Anschluss gegen 12:45 wird ein Imbiss gereicht.